
第１５回平維盛の大祭について 

 

 

 

令和５年７月２９日に開催しました「平維盛の大祭」につきまして、ご支援とご協力をい

ただきました皆様、誠にありがとうございました。 

 皆様のおかげをもちまして無事に終了することができました。 

一方で、お越しいただいた全員の方に会場内に入場していただくことが出来ない結果と

なりましたこと誠に申し訳ございません。 

 

実行委員会といたしましても、４年ぶりの開催にあたり、ご来場の皆様が従来より増える

ことを予想し準備してまいりましたが、我々の想像を遥かに上回るお客様にお越しいただ

き、大祭会場のキャパオーバーが発生し、お客様の安全確保の為急遽入場制限を実施させて

いただきました結果、遠路狭い山道をお越しいただきながら、山々に囲まれた土地柄ゆえ花

火も全く見えない状態でお帰り頂く事となってしまいました。 

 

実行委員会では今回の反省を踏まえ、来年以降の開催に向け対策を検討してまいります。

より多くの皆様と感動を共有できる大祭になるよう、実行委員会一同、一層邁進してまいり

ます。今後とも変わらぬご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。 
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